

## Der beginnende Wahnsinn in 365 Schritten / Leseprobe

### 82. Schritt

Ganz langsam setzen die Verhängnisse,  
in einem Eimer aus Gewalt,  
dem Schwachsinn helle Kronen auf.  
Der Fluchtpunkt der Bedrängnisse,  
verdrängt was früher einmal galt:  
den altbekannten Sternenlauf.

Der Frust verdreht die gold'nen Uhren,  
in nie erstrebte Angstbereiche  
und er erklimmt die letzte Mauer.  
Die angestammten Weltkulturen  
vermischen sich in graue, bleiche,  
nicht effiziente Regenschauer.

Ja, die Erlangung dieser Wunderländer,  
von denen einmal Geister sprachen,  
verschiebt sich hinter jede Weite –  
das Erdenfeld hat keine Ränder,  
weil sie sich in der Krümmung brachen.  
Nun kippt der Wohlstand ab, zur Seite!

Vergangen aus Gedankenlust, die Triebe,  
die in ein großes Universum führten,  
von dem man sagte: es ist schön!  
Verboten wird die freie Liebe,  
die wir in alten Zeiten spürten –  
von nun an heißt es durchzudreh'n!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)